



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 67 zwischen Kuppenheim und Förcher Kreuzung

15.04.2021

Bau des Radwegs und der neuen Fuß- und Radverkehrsbrücke verschiebt sich ins Jahr 2022



Landesstraße L 67 etwa 200 m nach Ortsausgang Kuppenheim Fahrtrichtung Haueneberstein

Regierungspräsidium Karlsruhe

Der Verkehrsknotenpunkt auf der L 67 (Förcher Kreuzung) wurde Ende 2019 bereits zum Kreisverkehr umgebaut. Der Bau des straßenbegleitenden Radwegs an der L 67 zwischen Kuppenheim und Förcher Kreuzung und die dazugehörige neue Fuß- und Radverkehrsbrücke über den Krebsbach bilden den nächsten Bauabschnitt. Ziel der Maßnahme ist es, eine sichere Radwegverbindung zwischen Kuppenheim und Haueneberstein zu schaffen.

Der durch die Neuordnung der Bundesfernstraßenverwaltung einhergehende Wechsel des mit der Planung des Vorhabens befassten Personals hin zur Autobahn GmbH des Bundes führte zu personellen Engpässen, die bislang noch nicht wieder bedarfsgerecht ersetzt werden konnten. Die ursprünglich für 2021 angedachte Realisierung des Radweges verzögert sich dadurch auf 2022.

Nachdem seit Ende Januar 2021 der letzte erforderliche Absehensentscheid zur Waldumwandlung vorliegt, wird derzeit die Ausführungsplanung erstellt. Auf Grund der zeitlichen Verschiebung des Baubeginns, können nun auch die vom Naturschutzbund (NABU) geforderten Amphibienleiteinrichtung auf Höhe des Krebsbaches mitberücksichtigt werden.

Weitere Informationen zu aktuellen Straßenbaustellen finden sich im Internet unter www.vm.baden-wuerttemberg.de, www.baustellen-bw.de.

Die Verkehrslage in Baden-Württemberg – jederzeit und immer aktuell mit der „VerkehrsInfo BW“-App der Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg. Weitere Informationen zum Thema Verkehr und den Link zum kostenlosen Download finden Sie unter <https://www.svz-bw.de>.

Kategorie:

Abteilung 4 Radverkehr Straßenplanung